
沖縄県花卉園芸農業協同組合

農業を始めてなんと４０年！
もともと菊栽培をしていましたが、
好きでやっていくうちに
どんどん種類が増えていったそうです。
よい品質を作るためには、土台となる土作りを
大事にしています。
大変なことは、農家ならではの虫対策や施設の維持費、
台風対策とのこと。
将来的には生産者や品種が増えていき、
沖縄に花が増えていくと嬉しいと言っていました(^^)
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